

Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus
80331 München

Stadtrat Andreas Babor

ANTRAG

05.06.2020

Die noch vorhandenen Taxistandplätze in der Innenstadt erhalten

Der Stadtrat möge beschließen:

Die ohnehin wenigen Taxistandplätze vor allem in der Innenstadt sind zu erhalten.

Begründung:

Viele ältere Menschen und Menschen mit Mobilitätsbeschränkungen fühlen sich vom gesellschaftlichen Leben in der Stadt ausgeschlossen, weil ihnen die Fortbewegung immer schwerer fällt. Ein Veranstaltungsort oder auch die Wohnung von Familienmitgliedern können manchmal geradezu unerreichbar erscheinen, wenn kein Auto zur Verfügung steht und es keine geeigneten Verbindungen mit dem öffentlichen Nahverkehr gibt.

Entsprechende Bürger und Bürgerinnen sind häufig auf eine Beförderung mit dem Taxi angewiesen. Gerade in den späten Stunden ist das Angebot mit öffentlichen Verkehrsmitteln eingeschränkt oder es erfordert lange Wartezeiten. Zudem sind Wohnorte außerhalb des Bereichs der Innenstadt oftmals noch unzureichend an das Netz der U-/S-Bahn/Bus/Tram angeschlossen.

Durch eine weitere Reduzierung der Taxiplätze werden Menschen, die sich nicht oder nicht mehr mit einem eigenen Fahrzeug oder mit U-Bahn/Bus/Tram fortbewegen können, am gesellschaftlichen Leben in der Stadt ausgeschlossen.

Dies gilt es zu verhindern. Die Innenstadt muss für alle Bürger und Bürgerinnen erreichbar und nutzbar bleiben.

Andreas Babor
Stadtrat